

Unseren Geburtstagskindern 2020

Geburtstag haben in Coronazeit
heißt Geburtstag feiern nur zu zweit.
Gäste kommen zu festgelegten Zeiten,
wollen ja keinen Ärger bereiten.
Sie klingeln, gratulieren durchs Haustelefon,
legen die Blumen ab und gehen davon.

Andere stehen mit Maske, frisch gebügelt die Falten,
im Treppenhaus – mit 2 m Abstand halten.
Das Geburtstagskind hat ein Bestellsystem,
das läuft wie am Schnürchen und ist bequem:
Kein langes Gequatsche, Geschenke her!
Klappt doch gut, was willst du mehr?

Die superdoofe Coronazeit
hält stets ne Überraschung bereit.
Du merkst selbst, wie manches besser geht,
denn Corona fördert die Kreativität.

Alles Gute fürs neue Lebensjahr
wünschen wir Dir, das ist doch klar.
Glück, Freude, Optimismus und
vor allen Dingen:

Bleib gesund!

(Regina Möller)